



REFUGIO DE ANIMALES DEL CONDADO LEWIS

La meta del refugio es atraer a dueños responsables quienes puedan proveer un hogar amoroso y permanente para los animales adoptados. El refugio alberga animales callejeros y los animales no deseados. El refugio de animales del condado Lewis está abierto al público de 10am-4pm de martes a sábado. Animales perdidos o hallados, por favor contactarse con el refugio de animales del condado Lewis al (360) 740-1290.

CUMPLIMIENTO DEL CÓDIGO

Nuestra división del cumplimiento del código recibe, investiga, rastrea, y coordina quejas por violaciones del código para salud ambiental, desarrollo comunitario, y obras públicas del condado Lewis. Cumplimiento del código también puede ayudar al propietarios con la eliminación de los vehículos chatarras de su propiedad por medio de hacer inspecciones y emisión de los formularios correspondientes.



Public Health & Social Services

Para más información o para contactarse con un programa/división específico:

(360) 740-1223

www.lewiscountywa.gov/departments/public-health/

360 NW North Street,
Chehalis, WA 98532



¿QUÉ ES LA SALUD PÚBLICA?

La salud es la base de una comunidad próspera. La salud pública trabaja con otras para construir una base sólida que apoya una buena salud para todos por asegurar que todos tengan aire y alimentos limpios, alimentos saludables y acceso a cuidado médico y vecindarios seguros. Dentro de este folleto hay descripciones de los programas y servicios provistos a ustedes por Lewis County Public Health and Social Services.

NUESTRO OBJETIVO

Lewis County Public Health & Social Services trata de animar relaciones y oportunidades locales, regionales, estatales, y nacionales para proteger, promover, y mejorar la salud de nuestra comunidad.

NUESTRO VISIÓN

Un condado Lewis que sea seguro, sano, y próspero.



SERVICIOS A LA COMUNIDAD

Nuestra división de servicios a la comunidad promueve comunidades saludables, la prevención de enfermedades y heridas, y salud maternal, de niños, y de la familia. Servicios incluyen informes y seguimiento de enfermedades transmisibles y enfermedades de declaración obligatoria, una programa de tuberculosis, información sobre inmunizaciones, apoyo para la salud de la maternidad/niños, y servicios y referencias para ayudar a la gente a adquirir los servicios que se necesitan para mantenerse saludables. También llevamos a cabo evaluaciones de la comunidad y hacemos planes para mejorarla, alcance comunitario, y colaboración con individuos y organizaciones para desarrollar y mantener estrategias para abordar los problemas de salud pública.

PROGRAMAS DE SERVICIOS SOCIALES

El departamento de servicios sociales coordina la financiación y lidera proyectos que abordan:

- Salud mental, tratamiento para el trastorno por consumo de sustancias, y la prevención del abuso de sustancias
- Programas de empleo para adultos con discapacidades de desarrollo mental
- Programas recreativos para adultos con discapacidades de desarrollo mental
- Programas de vivienda

SNAP-ED

El Programa de Asistencia Nutricional Suplementaria y Educativa (SNAP-Ed) apoya intervenciones y proyectos de educación nutricional y prevención de la obesidad basados en la evidencia. Trabajamos con socios comunitarios para garantizar un acceso constante y equitativo a alimentos saludables, seguros y asesibles esenciales para una salud y un bienestar óptimos.

SALUD AMBIENTAL

Nuestro división de salud Ambiental incluye varios programas que promueve y protege la salud de la comunidad.

- El programa del Sistema séptico en el sitio asegura que los sistemas sépticos sean seguros, protejan la salud pública, el medio ambiente, y las aguas subterráneas.
- El programa de inspección de alimentos seguros promueve salud y la prevención de enfermedades por medio de educación, entrenamiento, y regulación de establecimientos de servicio de alimentos.
- El programa de agua potable revisa planes para sistemas de agua para sistemas pequeños, inspecciones de sitios propuestos para los pozos de agua potable, asegura que los sitios de construcción tengan una fuente de agua potable antes de adquirir aprobación de obras de construcción, y revisar los datos de monitoreo de la calidad del agua.

PREPARACIÓN PARA EMERGENCIAS

Emergencias y desastres pueden impactar la salud del público en varias maneras. Estamos trabajando para mejorar la preparación interna de nuestro departamento, además de nuestro habilidad para trabajar en colaboración con socios de la comunidad, servicios de emergencia, y funcionarios electos.

PROGRAMA PARA MUJERES, INFANTES, Y NIÑOS (WIC)

Los servicios del WIC aseguran embarazos saludables, resultados del parto saludables, y crecimiento y desarrollo para mujeres, infantes, y niños hasta los cinco años. WIC apoya a los exámenes de salud, la lactancia materna, y nutrición y educación sobre la salud. WIC está disponible en el edificio del salud público en Chehalis. El personal de WIC también visita Randle, Mossyrock, y Winlock cada mes. Familias de varios tamaños y tipos pueden calificar para WIC. Llame al 360-740-1255 o 1-800-562-6130 extensión 1255.

DOCUMENTOS DEL REGISTRO CIVIL (ACTAS DE NACIMIENTO Y CERTIFICADOS DE DEFUNCIÓN)

Puede ordenar documentos del registro civil (actas de nacimiento y certificados de defunción) personalmente del departamento de salud público del condado Lewis o en línea por [VitalCheck](#). Si tiene cualquier pregunta sobre el proceso, por favor llámenos al (360) 740-1223.

SERVICIOS PARA VETERANOS

El programa de asistencia para los veteranos del condado Lewis ayuda a los veteranos elegibles o miembros de su familia con asistencia por solo una vez con asistencia financiera emergente para gastos básicos como pagos de renta, pagos de servicios públicos, y gastos funerarios.

